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Ich frage mich, warum so viele der Meinung sind, Bader würde den Verein kaputt sparen bzw.
gespart haben.

Mitnichten.

Er hat das Geld nur sehr, sehr schlecht ausgegeben. Beispiele erübrigen sich.
Immerhin haben wir einen fast doppelt so hohen Lizenzspieler-Etat wie Ingolstadt. Selbst wenn
man deren Lauf rausnimmt stünden sie immer noch auf unserer Höhe. Mit deutlich geringeren
Aufwendungen.
Das ist für mich die gesamte Krux und vor allem der Beweis, wie wenig Bader einen Verein
sportlich führen kann.

Mit einem der höchsten Etats einen solch miserablen Kader zusammenzuwursten ist ein
Armutszeugnis erster Güte, hat mit Sparsamkeit aber nix zu tun.
Fast alle Spieler können nicht besonders viel, verdienen aber für die 2. Liga
überdurchschnittlich viel. Bzw. einige von ihnen erhalten exorbitant viel ohne das mit
exorbitanter Leistungsfähigkeit zu rechtfertigen.

Warum fällt weder den Nürnberger Journalisten noch dem Aufsichtsrat ein solch offensichtliches
Missverhältnis aus (finanziell diese Saison gegebenem) Potential und Ertrag nicht auf?

Da kann einem der durchaus unsympathische Herr Woy schon fast leid tun.

Man stelle sich nur vor: Ein Aufsichtsrat schließt eine weitere Zusammenarbeit mit einem
Geschäftsführer auf, weil dieser so mürrisch und arrogant ist. Mit dem anderen arbeitet man
gerne weiter zusammen. Der ist nämlich freundlich und nahbar. Wertvernichtung in einem Jahr:
etwa 50% des Firmenvermögens. Reputationsverlust nicht messbar, aber in großem Maße
erfolgt und sich weiter beschleunigend. Frage nach den Ursachen? No? Handlungsbedarf? No.
Wir machen doch kein Harakiri.
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Gut gemacht und Dange Herr Bader. Aber auch Ihnen Herr Gredlein und Konsordden, Dange.

Zum Schmunzeln:

Zitat 

„Wir können die Mindereinnahmen in der 2. Liga kompensieren und werden die
Transfererlöse zum großen Teil reinvestieren“, sagt Bader, der einen Etat aufstellen
will, „der eine sehr hohe Wahrscheinlichkeit mit sich bringt, dass man die Spieler
bekommt, die die Qualität besitzen, um in der 2. Liga eine gute Rolle zu spielen“.

http://www.nordbayern.de/nuern…grossen-umbruch-1.3633387

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1775700#post1775700

http://www.nordbayern.de/nuernberger-nachrichten/nn-sport/der-fcn-steht-vor-einem-grossen-umbruch-1.3633387
https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1775700#post1775700

